

Burundi : l'armée renforce la sécurité pour contrer les attaques des Al Shabaab

@rib News, 01/02/2011 â€“ Source Xinhua L'armée burundaise a annoncé ce mardi 1er février avoir renforcé des dispositifs et des mesures de sécurité pour contrer les attaques et ou les attentats qui seraient en cours de préparation, apprend-on du porte-parole du ministre de la Défense Nationale et des Anciens Combattants (FDN). "La première mesure qui a été prise et qu'on doit renforcer, c'est la vigilance de tout le monde sans exception aucune. Tout le monde vivant au Burundi est interpellé. D'autres mesures sont prises par des techniciens pour y faire face. Avec une bonne synergie de la population et des forces de l'ordre, il n'y a pas moyen que les terroristes d'Al Shabaab posent leurs pieds dans notre pays", a déclaré à la presse le Colonel Gaspard Baratuza, porte-parole de la FDN.

Beaucoup de dispositifs de sécurité ont été pris dès la première menace du mouvement, il y a peu près une année. C'est notamment la réorganisation du trafic autour du marché central de Bujumbura où l'on a interdit la vente des fruits et légumes pour permettre une plus grande visibilité. C'est aussi la mesure prise à la fin de l'année dernière et qui reste en vigueur d'interdire l'accès des motos de transport commun au centre-ville de Bujumbura. D'autres dispositifs de sécurité concernent l'installation des concertinas dans plusieurs lieux jugés stratégiques par le gouvernement du Burundi. L'ambassade des Etats-Unis d'Amérique en Ouganda avait annoncé samedi le 29 janvier 2011 que le mouvement Al Shabaab serait en train de préparer des attaques à mener au Burundi et en Ouganda au cours de ce mois de février. Ces terroristes ont déjà attaqué au mois de juillet 2010 la capitale ougandaise et leur attaque avait emporté la vie de 76 personnes. Le Burundi et l'Ouganda sont victimes des troupes que les deux pays ont envoyées en Somalie dans le cadre de l'AMISOM.